



PROCÈS VERBAL

9 décembre 2024

18:30

Uniplex

Membres présents :

Kevin Carrier

Serge Bourgeois (zoom)

Patricia Turcotte

Amy Boudreau

Daniel Doucet

Vanaessa Dargavel

Ian Wells

Denis Vautour

Elisabeth Richard (zoom)

Ian Girard

Allain Savoie

Glenn Robichaud

Christian Bossé

Bruno (zoom)

Danika Leblanc

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Ian G

Secondé par Allain

Approuvé unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 6 OCTOBRE 2024

Proposé par Allain

Secondé par Ian G

Approuvé unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

Le procès-verbal de la réunion du 11 novembre n'a pas été présenté car nous n'avons pas accès au document révisé. Le PV du 11 novembre sera approuvé lors de la prochaine réunion.

D. CORRESPONDANCE.

Aucune correspondance

E. RAPPORTS

Financiers: Bruno présente nos rapports financiers. Nous sommes en bonne position financière et alignés avec notre budget.



PROCÈS VERBAL

F. AFFAIRES NOUVELLES

1. **Tournoi M11C, M13C, M13AAA:** tout s'est bien déroulé et nous avons eu de très bons commentaires sur la nouvelle image de nos tournois. Nous allons essayer de promouvoir notre branding pour nos prochains tournois.
2. **Jean-Guy - cellulaire: (referee in chief).** Jean-Guy demande que nous prenions en charge ses frais de téléphone cellulaire puisque c'est un outil de travail important pour lui. Nous allons magasiner pour voir si nous avons le meilleur taux disponible. Une autre option serait de lui offrir un montant fixe mensuel pour couvrir une partie de ses frais.

Proposition d'Alain: Nous offrirons 50\$ par mois durant la saison de hockey à Jean-Guy. Motion secondée par Daniel et adoptée à l'unanimité.

3. **LOGOS HDM:** présentation des différents logos de Hockey Dieppe Memramcook et de HDM.
4. **SEDMHA:** Certains partagent leurs expériences aux provinciaux dans les années antérieures et où ils auraient eu des mauvaises expériences à cause de la façon dont certaines associations sélectionnent les équipes qui y participent (particulièrement dans le A et le B). Nous nous demandons quelle devrait être la position de l'association par rapport aux équipes qui refusent d'aller aux provinciaux. Devrions-nous avoir une directive à ce sujet pour la saison 25-26 ?
5. **50/50:** Le premier tirage a eu lieu le 2 décembre. Notre plus gros lot depuis le début de notre 50-50.
6. **Staff:** Christian se fait opérer le 18 décembre et sera arrêté pour quelques semaines. Il a de l'aide d'un étudiant universitaire jusqu'au début de janvier. Christian va envoyer les glaces aux coordinateurs avant son congé.
7. **Discussion ouverte:**
 - Nous devrions penser éventuellement à augmenter nos ressources humaines.
 - Nous allons être les hôtes des provinciaux féminins M15.
 - Plaintes au niveau M9 par rapport à un coach impliqué dans NBICES (certains joueurs manquent des pratiques ou quittent pour des tournois durant la saison). Nous devons penser à comment gérer cette situation l'année prochaine.
 - Coach qui coach hockey mineur et AAA: plaintes de parents.

G. PROCHAINE RÉUNION: 13 janvier 2025 à 18:30 à Uniplex

H. AJOURNEMENT: Ian propose l'ajournement à 20:15